
本报讯 北京时间11月8日凌
晨， 国际米兰足球俱乐部官方宣
布更换CEO。 原CEO迈克尔·博
林布鲁克辞职， 苏宁体育集团副
总裁、 国米董事刘军将担任代理
CEO。 根据此前报道 ， 国际米
兰将会付给博林布鲁克200万欧
元的 “分手费”。

国际米兰俱乐部在官方社交
媒体中写到： 意大利时间2016年
11月7日， 国际米兰足球俱乐部
官方宣布， 今早召开董事会接受
迈克尔·博林布鲁克辞职，立即生
效。 我们祝愿他未来一切好运。
苏宁体育集团副总裁、 国米董事
刘军先生将担任国米临时CEO，
他将接手国米的日常运营事务，
他也还会留在董事会。

俱乐部相信， 刘军先生的接
任， 将提升大股东苏宁对国米的
支持力度和沟通效率， 从而达到
更清晰且高效的决策。

刘军作为代理CEO的任命，
也意味着苏宁从入主初期时对球
队的观察、 了解与支持， 到联赛
初期时对俱乐部管理层以及球员
教练的赋权和系统化评估， 目前
已经进入到第三阶段———根据前
期的评估结果， 对国米团队进行
动态调整和优化， 并将全面进入
到对俱乐部的管理。

刘军重申了苏宁对国米的长
期承诺， 他表示， 国米虽然暂时
面临着挑战， 但是苏宁承诺把国
米带上意甲领先、 欧洲领先的目
标依然不变， 对现在的国米管理
团队也将充分信任和授权， 团结
全体国米管理层和员工， 将国米
重新带回正轨。

生于1976年的刘军从南京大
学硕士毕业， 现任苏宁体育集团
副总裁， 在足球的竞技管理领域
和商业管理领域都有非常丰富的
经验。 （小易）
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暗示或暂离泳池

■体育资讯

本报讯 11月7日晚， 中央电
视台体育频道 《体育人间》 栏目
在里约奥运会之后推出系列节目
《转折点》， 第一集节目主人公是
近来处于舆论中央的宁泽涛。 宁
泽涛回顾了奥运会之前所经历的
艰难时刻 ， 自曝奥运会前遭停
训。

节目的开场选景是里约奥运
会之前的海军队外训备战， 皮肤
被晒得黝黑的宁泽涛面对摄像机
镜头表现了拿手绝活———变魔
术。 2016年4月， 宁泽涛随队赶
到广东佛山， 随队参加全国游泳
冠军赛暨里约奥运会选拔赛。 拍
摄当天早晨比赛前， 教练叶瑾向
宁泽涛传达了希望他参加4x200米
自由泳接力的决定。 面对叶瑾教
练， 宁泽涛显得有些局促。

宁泽涛专攻主项50米和100
米自由泳， 200米自由泳不是他
的强项 ， 从备战奥运会周期开
始， 宁泽涛自称没有练过200米
自由泳。 “在这个专业领域上是
非常荒谬的事情，第一，我不是游
200米的选手，第二，就是我为了
祖国的荣誉考虑我才不能上这个
200米自由泳。” 宁泽涛解释。

奥运会之前， 宁泽涛代言的
问题被曝出， 甚至传出他不能参
加里约奥运会的消息。 “6月19
日回国之后 ， 各种事件层出不
穷， 先是饭卡消磁， 然后被要求
搬 出 公 寓 。 并 且 主 管 教 练 叶
瑾 不 再出现在泳池 ， 然后就出

现了大规模的媒体爆料内幕事
件。” 宁泽涛第二次随队来到澳
大利亚外训快结束的时候， 国家
游泳中心通知他暂停国家队集
训， 返回海军队待命。 经历了这
么多事情后， 宁泽涛体重暴瘦了
四公斤左右。

最终， 宁泽涛出现在奥运会
参赛名单之中， 但在里约奥运会
半决赛出局， 未能进入100米自
由泳决赛。 里约奥运会之后， 宁
泽涛一直和父母生活在一起， 父
母都希望宁泽涛在今后的生活上
可以尽快独立起来。 谈及未来，
节目中宁泽涛称 “此处不留爷，
自有留爷处”， 只用 “或许” 来
回应是否会参加东京奥运会， 还
暗示可能会效仿菲尔普斯、 北岛
康介暂时离开泳池。

（午综）

宁泽涛自曝奥运会前遭停训

CBA联赛第5轮
北农商VS山东
今晚19时35分

■赛事推荐
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上周日， 北京农商银行队坐
镇主场险胜八一队， 摆脱了开赛
后一场不胜的尴尬。 在结束了3
个主场比赛之后， 北农商队将迎
来困难时刻———球队要连打3个
客场。 这3个客场都不好打， 北
农商队要想赢得其中任何一场都
会非常困难。

今晚， 北农商队将挑战山东
队 。 山东队刚刚输给北京首钢
队， 终结了对首钢8年的主场不
败纪录， 比赛中山东队被北京队
全面压制没有抬头的机会。 北京
首钢可以完胜山东队， 却并不代
表北农商队同样有这样的机会。

就实力而言， 山东队还是明显高
出北农商队一筹。 对于北农商队
来 说 ， 对 方 新 赛 季 磨 合 不 佳
也许是 “可乘之机”。 山东队今
年更换了外援， 小外援杰特去了
天津队 ， 引进了更为大牌的科
尔。 但科尔到来之后颇有些水土
不服的感觉， 至今没有完全融入
全队。

战完山东队， 北农商队会有
一轮轮空， 周日客场将对阵天津
队。 天津队也不是善茬儿， 最近
的比赛他们连战连捷， 特别是外
援的感觉越来越好。 刚才提到的
由山东转到天津的杰特， 本赛季开

始后打得风生水起 。 用山 东 媒
体的话说， 把杰特放给天津队，
山东队 “肠子都悔青了”。 天津
队拥有仨外援的优势， 任何一支
球队面对这样的对手都不好打。

战罢天津， 下周三北农商队
将迎来一场重头戏———做客五棵
松体育馆与北京首钢队进行同城
德比。 上赛季双方的两场德比战
都是火星四溅， 相信本赛季两支
球队也会更加重视德比战。

对于北农商队来说， 连打三
个客场是个硬仗考验， 球队到底
“几斤几两”， 这三场过后就会有
个眉目。

本报讯 （记者 马超） 近日，
平谷区兴谷开发区总工会组织一
线职工到平谷国际徒步大道开展
健步走比赛， 14个企业单位300
余名职工参加了此次活动。

活动现场， 一声清脆的发令
枪响后比赛正式开始， 职工们身
着统一粘贴有 “企业服务理念”
标志的服装 ， 手举企业名称大
旗， 在环境优美的国际徒步大道
上展开角逐。

本次健步走全程11公里 ，职
工们边走边交流。最终，北京成都
希望食品有限公司代表队用时40
分钟，最先抵达终点获得冠军。

平谷兴谷开发区300职工健步走

北农商三连“客”
再赢一场挺困难

本报讯 （通讯员 朱培君 ）
近 日 ， 中 国 移 动 北 京 公 司 工
会 在 朝阳体育中心羽毛球馆举
办 了 中 国 移 动 北 京 公 司 第 11
届 “M-ZONE杯” 羽毛球比赛。
来自公司的26支代表队共260人
参加。

比赛分为男女单打、 男女双
打、 混双等五个项目， 运动员们

灵活运用各种战术， 尽情施展技
艺， 经过一天半的激烈角逐， 运
支中心勇夺团体赛第一， 职能一
队斩获第二， 城三分公司、 职能
二队位居三、 四名， 政企中心、
网运中心、 城二分公司、 大兴分
公司并列第五。 公司纪委书记刘
巍、 工会副主席陆筱训为获奖队
伍颁奖。

北京移动职工切磋羽毛球技


